
  

令和５年度 第２回学校経営協議会報告 

日時 場所：令和５年６月１４日（水）午後４時～５時 家庭科室 

〔報告事項〕 

〇学校の現状報告 

・校長より ①6年生が移動教室に無事行ってきました。自分たちで考え、声を掛け合って大きく成長しました。 

②下級生が６年生の姿を見て、自分たちのできることを始めています。 

③１学期の成績は通知表で伝え、子どもたちの様子は、個人面談で伝えます。その準備をしています。 

④運動会を児童発案で行うため、６年生、５年生の考えを集計し始めます。 

⑤来年の周年行事の式典についても、児童発案の取組を取り入れます。祝賀会については、地域の皆様の力をお

借りしたいです。 

⑥武蔵野大学との連携を始めています。青少対祭りでも多くの学生さんが手伝いに来ました。昨年同様、授業連携

もしていきます 

・教務関係 

①教育実習が終了。 

②都「学力向上を図るための調査」が終了。結果の分析と考察を行い、今後の教育活動に活かしていく。 

・生活指導関係 

６月はふれあい月間のため、アンケートを各学級で実施。必要に応じて担任が個別に聞き取りをする。子どもたちを

守るために、確かな情報を基に、迅速に対応していく。 

・副校長より  

５月１９日、６月１０日に学校公開、多くの保護者に見ていただいた。アンケートは肯定的なものが多かったが、要望

等もあった。改善に向け生かしていく。 

・中学校より（花南中校長） 

         ①新型コロナウイルス感染症の５類移行で、運動会を制限なしで開催した。ムカデ競争復活などで運動会らしい運動

会ができた。今年の運動会のスローガンは「温故知新」で、44年前の第１回に行われた「ローハイド」が復活し、歴

史を受け継ぎ新たな歴史をつくることができた。 

       ②引き渡し訓練について、ご意見をいただいたことをできるだけ今後に活かしたい。 

       ③今日(１４日)から期末テストを行っている。７月に入るとすぐに３年生は修学旅行。 

〇地域情報 

・ＰＴＡ関連 

           今年度 PTA総会で活動計画の承認を得た。給食試食会や青少対祭り後援、安全マップの更新など順調に活動を

進めている。また運動会に関する学校との協議も開始出来ている。 

・学校支援関連 

①環境支援ボランティアは、６月２８日図書ボラ、７月５日花ボラ、新しいメンバーを迎えて始動します。 

②学習支援ボランティアは、２学期から各学年が動き出します。 

③７月１９日大掃除があります。低学年の掃除補助と流しの清掃を計画しています。 

・青少対関連 

         青少対まつりは、当日の雨の予報を考慮し、前日に決めた体育館での実施になりました。開始時刻の１３：００と同時

に多くの人が体育館になだれこみ、各ブースには多くの人が列をつくりました。心配した熱中症も発生せず、子どもたち 

はスーパーボールや魚つりを楽しんでいました。多くの関係者の方々のご協力を得て無事に終える事ができました事を

改めて感謝しております。 
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・みまもりネットワーク 

６月６日定例会議 ４月新入生が毎朝明るく元気にあいさつをしてくれます。パワーを貰って居ります。 

①情報交換 登校時・帰宅後の問題点話合い。駐車場周辺の遊びの苦情。トラブル いたずら。傷つけ・へこみ等。 

②スケジュール確認・６月２３日街道公園花植え・PTA・見守りネットワーク・６月１０日学校公開日・研修会。その他。 

・地域防災を考える会 

①次回の定例会日程 ７月２０日（木）１７：００～１８：００（翌２１日は初動要員訓練１０：１５～１１：００） 

「地域防災体験」９月３０日（土） 小枝先生が原案作成 各学年体験（１時間）を中心に打ち合わせ予定 

②コロナ禍の避難所運営マニュアルについて 

        コロナ禍に避難所に設営する個室（教室等）については、依然検討中（学校側の回答待ち）。コロナの５類移行後の 

市の指導も固まっていない状況。先日の新聞に、学校における災害時の重要な課題は、㋑生徒の安全確認と㋺授 

業の早期再開が急務、との記事が載っていました。コロナ禍の個室設定に際しては、授業再開を念頭に、使用可能 

な個室を設定する必要があると考えています。 

・放課後子ども教室関連 

①ミニバスが１３日より始まりました。  

②夏休みの紙芝居ワークショップに、卒業生がお手伝いしたいと申し出があり、お願いしたところです。 

〔協議事項〕 

（１）運動会・周年行事について（校長） 

地域・保護者の方々に力を貸してほしいい。 

（２）教員の募集について（校長） 

八小で仕事をしたい人に 1人でも多く来てもらえるよう努力したい。 

（３）Ｃ・Ｓアンケートについて 

定点観測的な視点を基本方針とし、ほぼ前回と同じ内容にて実施中。回収状況は現時点で 40%弱。 

（４）夏休み C・S研修会について 

・日程、レジメ案の確認。 

・研修内容は昨年とほぼ同じ。教職員全員と武蔵野大学の学生が参加する。講演後、小グループミーティング 

を、メンバーを変えて２回に分けて行う予定。 

   上記（１）～（４）何れも異議なし。 

  〔その他〕  

     今年度の学校経営協議会会議のあり方について 

      昨年度までのコロナ禍で、制約された状況から少しずつ抜け出し、今年度は、各活動の中での課題等をテーマに挙げて

皆さんからのお知恵をお借りする。そんな時間を盛り込んでいければありがたい。 

先ず、今年度最初のテーマは「学校支援関連」について。 

委員より 「コーディネーター」としての役割と、抱えている課題についてお話いただきたい。 

 

先年、「学校支援コーディネーター」から「地域教育コーディネーター」に変わり、地域学校協働活動の要として学校と地域

の橋渡し役を担っている。いま、コーディネーターは私 1人で、相談できる人がいないのが悩み。次回、もう少し具体的に、

課題と併せて話したい。 
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次回の学校経営協議会は  

７月５日（水）午後４時からです。 

傍聴ご希望の方は学校へお問い合わせください。

い。 
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